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Bonjour,

Je souhaite vous partager mon mécontentement face au projet de méthanisa on de Grandvelle. 

En effet, pour nous riverains les tro oirs de la rue principale ne sont pas larges partout, on doit
souvent passer sur la route et avec les enfants c'est dangereux. Quand un camion ou un tracteur
passe c'est encore plus compliqué et quand il y a plusieurs véhicules en même temps c'est encore
plus dangereux. Il y a 26 ans on a eu une belle dévia on, la circula on est donc moindre et
acceptable. Aujourd'hui avec ce projet on va avoir pleins de camions et tracteurs qui vont circuler,
les rues vont devenir très dangereuses pour tous les usagers, cela nous fait très peur avec nos
enfants. 

D'autre part nous avons eu droit aux épandages des boues de Besançon, évidemment dans les
périodes printanières ou es vales quand on profite de nos extérieurs et qu'on aére nos maisons.
C'est une horreur, sur plusieurs jours les nuisances olfac ves sont insupportables. On ne peut plus
aller dehors ni ouvrir nos portes et fenêtres, même le linge s'imprègne de ces odeurs répugnantes.
Et aujourd'hui avec ce projet de méthanisa on on ne sait pas quels vont être les nuisances
olfac ves, mais il y a quand même beaucoup de retours qui laisse à penser que ça risque d'être
plus que désagréable pour tous les riverains alentours. 

De plus avec un tel projet proche de nos maisons, il plus que probable que nos maisons perdent
énormément de valeur. On est venu sur le secteur de Grandvelle dans un cadre rural sympathique
et accueillant mais aujourd'hui ces avantages vont être perdus. Il y a eu plusieurs construc ons
neuves sur le village avec des nouveaux arrivants qui redynamisent le village mais avec ce projet
tous le monde va fuir et le village va s'éteindre, il ne sera plus a rac f, les jeunes ne viendront plus
ou ne resterons pas, nous allons perdre nos écoles si la popula on ne se rajeuni pas. 

Et nous n'avons pas beaucoup de recul sur ces installa ons, comment vont t'elles vieillir??
Pourquoi en Allemagne on les démantèles et ici on les construits?? Comment le sols vont réagir
avec ces nouveaux "engrais"?? Pourquoi cul ver pour nourrir une usine?? Les animaux et les
humains ont besoin de se nourrir avant de se chauffer. Pourquoi une unité de méthanisa on en
Haute-Saône pour desservir une toute par e de la popula on du Doubs?? Nous ne sommes pas
les poubelles des autres départements. Rien ne paraît écologique dans ce e grosse unité de
méthanisa on au contraire. Nous ne voulons pas de ce e nouvelle pollu on dans nos campagnes.
Nous ne voulons pas de nouvelles maladies dues à ce nouveau mode de culture. Trouvons d'autres
solu ons. 

J'espère que la voies des citoyens, des riverains sera pour une fois entendues. 

Cordialement
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